



Cubainformación.- Este lunes 15 de mayo, la asociación de amistad Euskadi-Cuba recibió en su sede de Bilbao una nueva visita intimidatoria. Un ciudadano cubano, residente en la citada ciudad, cuyo nombre responde a las siglas O. M., entró al local de la citada organización, de manera agresiva, gritando "¡Patria y Vida!" y haciendo referencia a la última actividad de Euskadi-Cuba, realizada el pasado sábado, con el grupo cubano Buena Fe como protagonista y que fue un sonoro éxito de público. Uno de los dos militantes de Euskadi-Cuba presentes le pidió que saliera del local, a lo que O. M. hizo caso omiso y siguió gritando, hasta que el solidario tomó el teléfono para llamar a la policía. En ese momento el contrarrevolucionario se marchó.

Euskadi-Cuba tiene identificado al citado individuo y evalúa acciones legales. Ha facilitado a este medio varias fotografías pixeladas del sujeto, aparecidas en sus redes sociales.

Es la segunda vez que esta persona acude a intimidar al personal de Euskadi-Cuba y, **en ambas ocasiones, ha sido tras la realización de una exitosa y multitudinaria actividad de apoyo a Cuba en Bilbao**

. En esta ocasión ha sido tras el concierto de Buena Fe el pasado sábado 13, en el marco de una completa jornada titulada "Gora Kuba Soberana. Unblock Cuba!", que reunió a cientos de personas en dicho concierto, un coloquio previo y una concentración contra el bloqueo de EEUU a la Isla.

En la anterior ocasión, el 10 de octubre de 2022, se presentó justo al día siguiente de una gran concentración en el Ayuntamiento de Bilbao, bajo el lema "60 años de Bloqueo. 30 condenas en la ONU. Kuba Bai. Blokeorik Ez!", que fue apoyada por sindicatos, partidos, asociaciones y ONGD vascas, y precedida por un "Barco contra el bloqueo" que recorrió la ría de Bilbao.

En palabras de un portavoz de Euskadi-Cuba, **"es la demostración clara de la rabia que le da a la Contrarrevolución el éxito rotundo de nuestras acciones contra el bloqueo** de EEUU sobre su propio pueblo y que, increíblemente, apoyan porque dicen que solo son `sanciones contra el régimen´. No, no, Están colaborando en la guerra económica sobre toda la población cubana, que crea infinitas carencias en las familias. Son así de miserables y de lamebotas del Imperio".

Pero estas dos visitas intimidatorias de O.M. no han sido las únicas.

El 26 de julio de 2022, otro contrarrevolucionario cubano, también residente en Bilbao, amenazó a las dos personas que se encontraban en la sede de Euskadi-Cuba con frases como **"Voy a quemaros el local"**, **"un día voy a quemar toda esta pinga"** porque sois "unos comunistas de mierda", "defendéis a los comunistas de mierda" y "sois unos maricones". Este agresor , **con anterioridad, el 15 de julio de 2021, había increpado, insultado y amenazado, en el Arenal de Bilbao, a las personas asistentes a la concentración** apoyada por Euskadi-Cuba y decenas de colectivos y partidos vascos bajo el lema "Unblock Cuba: Gora Iraultza" (Desbloqueen Cuba: ¡Viva la Revolución!).

En dicha concentración, que se realizó cuatro días después de los disturbios del 11 J en Cuba, producto de la asfixia económica del Gobierno de EEUU contra la Isla, **se produjo, además, la agresión física al solidario Fernando García por parte de otro contrarrevolucionario** , de siglas YYTC. En este caso, **el Juzgado de Instrucción número 6 de Bilbao condenó al agresor** por un delito leve de agresión sin lesiones y al pago de un mes de multa.

Además de todas estas agresiones e intentos de intimidación, **la fachada de la sede en Bilbao ha sido objeto de pintadas**

, con frases como “Abajo el comunismo” y “Patria y Vida”, en dos ocasiones: una el 31 de agosto de 2022 y otra el 21 de julio de 2021.

La asociación vasca, junto a las asociaciones de la emigración cubana patriótica (“Sierra Maestra-Euskadi”, “Desembarco del Granma” y ACESMA), ha denunciado en repetidas ocasiones sufrir **“ataques sistemáticos y coordinados en el terreno judicial, económico, político y mediático,** que responden a una operación, diseñada fuera de Cuba y que, desde hace un tiempo, tiene operadores en Euskal Herria”. Según Euskadi-Cuba, es una “estrategia que agrupa diversas iniciativas que, con respaldo de la derecha y la ultraderecha española, apuntan a destruir los afianzados lazos de cooperación del País Vasco con Cuba, tanto en el terreno de la cooperación al desarrollo como de los intercambios empresariales y comerciales, en sintonía con una campaña que, desde Bruselas, pretende acabar con el esperanzador Acuerdo de Diálogo y Cooperación Unión Europea-Cuba y extender a Europa las sanciones y el bloqueo de EEUU contra la Isla”.

Euskadi-Cuba es una **asociación de amistad con 35 años de trayectoria y con decenas de proyectos de cooperación en la Isla, que han ayudado a la producción de alimentos,** la reparación de viviendas o consultorios médicos o a la fabricación de medicamentos. Es una organización que, desde su apoyo total a la Revolución cubana, lleva a cabo actividades de sensibilización, acercamiento cultural y deportivo, proyectos de cooperación y envío de donaciones materiales. En este último aspecto, colabora de manera activa en las campañas del MESC (Movimiento Estatal de Solidaridad con Cuba) que, **en los últimos años, ha enviado millones de jeringuillas para la vacunación masiva en la Isla**

, cientos de colchones para familias damnificadas por el huracán Ian y numerosos contenedores con material sanitario.

Informaciones relacionadas:

[Buena Fe fue el centro de una multitudinaria jornada de solidaridad y contra el bloqueo a Cuba en Bilbao \(+Fotos\)](#)

[Amenaza con quemar el local de Euskadi-Cuba un contrarrevolucionario "Patria y Vida" \(+Fotos\)](#)

[Tras las amenazas de quemar el local de Euskadi-Cuba, aparecen nuevas pintadas "Patria y Vida"](#)

[Juzgado condena al "anticastrista" que agredió a un militante solidario en la concentración contra el bloqueo a Cuba realizada el 15 de Julio en Bilbao](#)

[Euskadi-Cuba denuncia el bloqueo a transferencias para cooperación y a seguro de su cooperante y una campaña planificada de acoso](#)

[Destruir la cooperación vasca y Cubainformación, nueva diana del bloqueo a Cuba: comunicado de Euskadi-Cuba \(+Italiano\)](#)